



Geschätzte Eltern,

Sie haben in den letzten Tagen den Stundenplan und die Gruppeneinteilung für Ihr Kind bis zum Schulschluss erhalten. Beides ist auch auf der Homepage gelistet.

Ihr Kind hat jeweils einen Tag Unterricht und einen Tag Homeschooling. Für den Hausarbeitstag werden von den LehrerInnen genügend Materialien vorbereitet und den Kindern mitgegeben.

Ich rate Ihnen wegen einer möglichen gesundheitlichen Gefährdung Ihres Kindes und damit Ihrer ganzen Familie unbedingt an, dass Ihr Kind am unterrichtsfreien Tag auch zuhause bleibt. Bitte nehmen Sie die Möglichkeit zur Betreuung nur dann in Anspruch, wenn es Ihre häusliche oder berufliche Situation nicht anders zulässt.

Sollten Sie überhaupt der Ansicht sein, dass Ihr Kind aufgrund einer Ansteckung mit dem Coronavirus bis Schulschluss zuhause bleiben soll, dann ist das ebenfalls möglich. Sie müssen allerdings dafür sorgen, dass Ihr Kind die schulischen Aufgaben bearbeitet. In diesem Fall kontaktieren Sie bitte den Klassenvorstand.

Dir. Mag. Thomas Schiendorfer, BEd

Salzburg, den 6.5.2020

Mein Kind

Klasse

- bleibt an den unterrichtsfreien Tagen zuhause (zutreffendes ankreuzen)
- kommt in die Schule (ich nehme das Risiko einer möglichen Ansteckung in Kauf)
- mein Kind kommt dieses Schuljahr nicht mehr in die Schule (Ich Sorge dafür, dass zuhause gelernt wird und die Aufgaben gemacht werden. Zuhause ist die nötige EDV-Ausstattung vorhanden.)

.....
Ort, Datum

.....
Unterschrift Erziehungsberechtigte/r

.....
Name in BLOCKSCHRIFT des/r Erziehungsberechtigten